



PRESSEINFORMATION

Erlebnis-Hus empfängt die ersten Besucher

St. Peter-Ording, 01.06.2023. Der erste Pfahlbau hinter dem Deich öffnet seine Tore für die Einwohner und Gäste von St. Peter-Ording. Ab dem 2. Juni 2023 kann das neue Erlebnis-Hus mit seinem vielfältigen Angebot von ihnen genutzt werden. Das Gebäude mit seiner spektakulären Architektur aus Holz und Glas liegt am Ende der neu gestalteten Erlebnis-Promenade und verbindet die Ortsteile Bad und Dorf. Die sieben kubenförmigen Elemente verteilen sich auf vier Stockwerke. In der ersten Ebene befindet sich das Spiele-Hus. Der 300 Quadratmeter große Indoorspielplatz ist unter anderem mit einer interaktiven Sportwand ausgestattet und einem Spiegellabyrinth, das Anfang Juli geliefert und aufgebaut wird. Die Koch- und Backinsel ist in der zweiten Ebene untergebracht, in der sich auch das Info-Hus befindet mit einem Shop, bequemen Loungemöbeln und einem Workation-Bereich für das mobile Arbeiten von Einheimischen und Urlaubern. In der dritten Etage wird zu einem späteren Zeitpunkt ein gastronomischer Betrieb eröffnen und die Aussichtsplattform auf der vierten Ebene bietet einen phänomenalen Weitblick auf das Meer, den Strand, St. Peter-Ording und das Umland bis zum Westerhever Leuchtturm. Ein weiteres Highlight ist die mehr als 47 Meter lange Rutsche, in der die Besucher aus 20 Metern Höhe in Sekundenschnelle auf den Outdoor-Spielplatz des Erlebnis-Hus gelangen.

„Mit seiner beeindruckenden Architektur, der spektakulären Aussicht und dem vielfältigen Angebot wird das Erlebnis-Hus seinem Namen alle Ehre machen. Wir freuen uns auf die vielen großen und kleinen Gäste, die unsere neue, barrierefreie Attraktion in St. Peter-Ording besuchen werden“, sagt Katharina Schirmbeck, Direktorin der Tourismus-Zentrale St. Peter-Ording.

Das Kinderspielhaus, das bisher in der Dorfstraße im Ortsteil Dorf untergebracht war, zieht in das direkt am Deich gelegene Gebäude um und findet im Erlebnis-Hus seine neue Heimat. Eine offizielle Feier zur Eröffnung des mit Landes- und Bundesmitteln geförderten Familienpfahlbaus findet später im Jahr statt.

Öffnungszeiten

Spiele-Hus: Montag – Sonntag 10 – 17 Uhr

Info-Hus: Montag – Freitag 10 – 17 Uhr, Samstag und Sonntag 10 – 16 Uhr

St. Peter-Ording

Das Nordseeheil- und Schwefelbad ist einer der beliebtesten Urlaubsorte Deutschlands mit rund 2,7 Millionen Übernachtungen in 2022. St. Peter-Ording, kurz SPO genannt, ist das einzige deutsche Seebad mit eigener Schwefelquelle. Der 12 Kilometer lange und bis zu 2 Kilometer breite Sandstrand ist der größte an der schleswig-holsteinischen Nordseeküste. Er ist Teil des Nationalparks und UNESCO Weltnaturerbes Wattenmeer. Die für ihre Pfahlbauten bekannte Gemeinde im Kreis Nordfriesland hat vier Ortsteile – Böhl, Bad, Dorf und Ording – und verfügt über rund 18.500 Gästebetten.